

Los españoles no abandonan el sueño espacial

 Ninguno de los más de 15 turistas que viajará con Virgin ha cancelado su reserva



04 de noviembre de 2014. 19:14h

J.V. Echagüe.

¿Miedo a volar? Ninguno. Y tampoco al espacio. No se han producido anulaciones por parte de los más de 15 españoles que ya han hecho su reserva de 250.000 dólares –unos 200.000 euros– para el vuelo inaugural de Virgin Galactic. Del mismo modo, continúa abierta una «larga lista» de personas interesadas, aunque en su caso esperarán a ver cómo se desarrollan estos viajes espaciales. El accidente ocurrido el pasado viernes de un vuelo de prueba en el desierto de Mojave, y que costó la vida a un piloto, no parece ser impedimento para estos nuevos astronautas.

Así lo afirma a LA RAZÓN Ana Bru, propietaria de la agencia de viajes Bru &Bru, que desde 2006 representa a Virgin Galactic en España, y que será la primera mujer de nuestro país que viajará al espacio. No irá sola. Su marido, Ramón Segarra, también la acompañará. Bru conocía personalmente a los dos pilotos implicados en el accidente. «Era lo peor que podía pasar, la pérdida de una persona que conocía muchísimo. Estaba en Nueva York y no me lo creía, me ha afectado muchísimo a nivel personal. Ha sido un duro golpe», reconoce. Con todo, y además de esas 15 personas que siguen adelante, Bru será la primera en enfundarse el traje de astronauta. «Seguimos adelante. Siempre he creído en este proyecto», dice tajante. No en vano, «todos los astronautas estamos muy unidos». En su caso, la ilusión continúa intacta. «La montaña rusa me espanta, pero me encanta la velocidad supersónica. Es una experiencia enorme. No he nacido astronauta, pero me veo capaz», asegura.

Pero, ¿no teme que haya gente que pueda dar marcha atrás? Habrá que esperar, pero, por ejemplo, Bru asegura que en otro país «se han producido cuatro nuevas reservas» desde el accidente. «En Virgin, lo primero es la investigación de lo ocurido. Hay que esperar y reflexionar. Por eso se están haciendo tantos vuelos de prueba y se están testando las naves», afirma. Así, cuenta que «se han hecho avances técnicos increíbles. La seguridad es lo primero, y hay 400 personas trabajando en ello». Lo que está claro es que el «timing» va a variar. No hay una fecha fijada para el vuelo inaugural. Es cierto que Richard Branson, propietario de Virgin, tenía pensado realizar el vuelo inaugural con su familia en 2015. Ahora, la nueva situación obliga a un retraso.

http://www.larazon.es/detalle_normal/noticias/7820536/los-espanoles-no-abandonan-el-sueno-espacial#.Ttt102roiBjtUri